

## Pressemitteilung

# Spatenstich für Bau eines Energieparks der Kläger Group in Hartha

**Neusäß/Hartha im September 2023 – Am Dienstag, 26. September 2023, erfolgte der Spatenstich zum Bau einer Photovoltaikanlage sowie eines Batteriespeicher-Containers der Kläger Plastik GmbH auf einer freien Fläche neben dem Firmengebäude der Kläger SPC GmbH & Co. KG. Der Energiepark ist das bisher größte Einzelprojekt der gesamten Kläger Group Firmengeschichte.**

### **Herausforderung Energiepreise**

Die in Hartha seit drei Jahrzehnten fest verwurzelte Kläger Group nimmt die aktuelle Energiepreis-Herausforderung nicht nur ernst, sondern nutzt sie als Chance, sich zukunftsfähig und umweltbewusst aufzustellen. In Zeiten stetig steigender Energiepreise ergreift die Firmengruppe proaktive Maßnahmen, um einer nachhaltigen, grünen Zukunft entgegenzusteuern.

### **PV-Anlage mit enormer Leistung**

Der Spatenstich galt als Auftakt für den Bau einer Photovoltaik-Anlage auf einem Nachbargrundstück der Kläger SPC GmbH & Co. KG. In den letzten Monaten wurde als vorbereitende Maßnahme bereits an der Geländeplanierung gearbeitet für die nun anstehende Montage der Anlage. Mit einer Jahresertragsleistung von bis zu 1,5 Millionen Kilowattstunden und 2.500 Modulen auf einer Fläche von über 10.000 m<sup>2</sup> wird dieser Solarpark in der Lage sein, einen erheblichen Anteil des Strombedarfs der Produktionsstätte für Hochleistungskunststoffteile durch saubere Solarenergie zu decken. Diese Neuerung steht im Einklang mit dem Engagement, die Produktion energetisch nachhaltiger zu gestalten und somit aktiv zum Umweltschutz beizutragen. Um den Startschuss für dieses Großprojekt gebührend zu legen, waren Vertreter aller Dienstleister, Politiker und Entscheider vor Ort. Neben der Geschäftsleitung, Kristian Kläger (CEO) und Achim Windschiegl (COO), den Projektleitern Matthias Fendt und Denny Fuhrmann von der Kläger Group durften auch Ronald Kunze (Bürgermeister der Stadt Hartha), Ronald Fischer (Bauamtsleiter der Stadt Hartha) sowie Michéle Rascher (CEO Timeless Planet) und Maik Schröder (Bauplanungsbüro Schröder) den Spaten symbolisch in die Erde stechen, um diesen besonderen Moment zu würdigen.

### **Zukunftsfähig und umweltbewusst**

Durch diese Investition in erneuerbare Energiequellen strebt die Kläger Group nicht nur eine Reduzierung des ökologischen Fußabdrucks an, sondern setzt auch ein klares Zeichen für die Bewahrung der über 100 Arbeitsplätze am Standort Hartha. Damit wird außerdem das langfristige Engagement für die Region und ihre Bewohner bekräftigt.

„Wir sind überzeugt, dass dieser Schritt uns dabei helfen wird, den Herausforderungen der Zukunft tatkräftig und innovativ zu begegnen“, bestätigt Kristian Kläger, CEO und

geschäftsführender Gesellschafter der Kläger Plastik GmbH und der Kläger SPC GmbH & Co. KG, „unsere Unternehmensvision sieht vor, auch in den kommenden Jahren eine Vorreiterrolle in der nachhaltigen Produktion von technischen Komponenten aus Hochleistungskunststoffen einzunehmen und somit unseren Beitrag zu einer grüneren, prosperierenden Zukunft zu leisten.“

### Über die Kläger Group

Die Kläger Plastik GmbH, die Kläger SPC GmbH & Co. KG und die Vema GmbH & Co. KG bilden zusammen die Kläger Group, ein in dritter Generation familiengeführter Unternehmensverbund, der im Jahr 1949 gegründet wurde. Der Firmensitz ist im bayrischen Neusäß bei Augsburg, die Kläger SPC GmbH & Co. KG befindet sich in Hartha, Sachsen.

Kläger Plastik entwickelt und produziert Sprühsysteme und Kunststoffflaschen. In Hartha bei Kläger Smart Performance Components entstehen anspruchsvolle technische Präzisionsteile aus Hochleistungskunststoffen wie PPS. Die Vema GmbH & Co. KG ist als Full-Service-Partner von Brands und Handelsketten spezialisiert auf die Entwicklung, Herstellung und Abfüllung von Sprays und Schäumen in Aerosoldosen als auch von Flüssigkeiten und Lotionen in Refill-Packs für Kunden aus den Bereichen Kosmetik, Medizin und Haushalt.

Mit 65 Mitarbeitern bei Vema, 100 Mitarbeitern bei Kläger Plastik Neusäß und 100 Mitarbeitern bei Kläger SPC, beschäftigt die Kläger Group insgesamt 265 Angestellte und erwirtschaftet einen Gesamtumsatz von ca. 35 Millionen Euro.



**v. links n. rechts:** Matthias Fendt (Projektleiter Kläger Group), Achim Windschiegl (COO, Kläger Plastik GmbH), Denny Fuhrmann (Projektleiter Kläger Group), Kristian Kläger (CEO, Kläger Plastik GmbH und Kläger SPC GmbH & Co. KG), Ronald Kunze (Bürgermeister Stadt Hartha), Maik Schröder (Bauplanungsbüro Schröder), Michéle Rascher (CEO Timeless Planet), Steffen Richter und Jens Heinecke (Kläger SPC GmbH & Co. KG)

### Pressekontakt:

Kathrin Schwehofer  
stellv. Leitung Marketing  
E-Mail: [kathrin.schwehofer@klaeger-group.com](mailto:kathrin.schwehofer@klaeger-group.com)  
Tel: +49 (0) 821 / 20790-596

